

RECOMMANDATIONS

Avant de randonner vérifiez la météo (tél. Météo France : 3250), évitez les randonnées lorsque la météo annonce des orages ou du vent (le vent est souvent violent dans notre région et de très gros risques d'incendie y sont associés notamment en période estivale).



la Balagne
CORSICA

- ☞ Soyez prudent si le sol est humide, les sentiers souvent empierrés ou rocheux peuvent devenir très glissants.
- ☞ Evitez de randonner lorsque vous voyez une fumée d'incendie, même au loin.
- ☞ Prenez beaucoup d'eau, il n'y a pas d'eau sur certains itinéraires.
- ☞ Prévoyez votre équipement en conséquence (notamment être bien chaussé et se prévenir du soleil et de la chaleur). Prévoir aussi la pluie et de quoi se couvrir (la température peut chuter brutalement pendant un orage).
- ☞ Respectez le tracé des sentiers, n'utilisez pas de raccourci pour limiter le piétinement de la végétation et l'érosion.
- ☞ Pensez aux autres, à la sérénité de la nature, vous n'êtes pas les seuls à fréquenter les chemins.
- ☞ Apprenez à connaître et à respecter la faune et la flore (la cueillette de certaines plantes est interdite).
- ☞ Ne laissez ni la trace de votre passage, ni déchets. Emportez les avec vous jusqu'à la prochaine poubelle.
- ☞ Ne dégradez ni les clôtures, ni les plantations et ne dérangez pas les animaux domestiques ou troupeaux.
- ☞ N'oubliez jamais de refermer derrière vous clôtures et barrières.
- ☞ Tenez les chiens en laisse.
- ☞ Renseignez vous en période de chasse auprès des communes. Certains itinéraires peuvent être dangereux.
- ☞ Pour randonner en toute sécurité vous avez la possibilité de vous assurer les services d'un professionnel (Accompagnateur Montagne, pédestre, équestre ou VTT).

L'ensemble des sentiers de randonnée a été réhabilité et balisé par la communauté de communes du Bassin de Vie de l'Île Rousse

RECOMMENDATIONS

Before hiking, check the weather (to call Météo France, dial 3250). Avoid excursions when the forecast advises stormy or windy conditions; in our region the wind is often severe and accompanied by serious fire risks, especially in the summertime.



☞ Be careful: if the ground is wet, the trails, of which many are stony or rocky, can become very slippery.

☞ Avoid going for a hike when you see smoke from a fire, even far away.

☞ Take plenty of water with you; some circuits do not give access to water.

☞ Bring adequate equipment: good hiking shoes and protection from the sun and heat are particularly important. Also bring equipment to protect yourself from the rain and cold: the temperature can quickly drop during a storm.

☞ Stay on the trails. Do not take shortcuts, to avoid stamping on plants and accelerating erosion.

☞ Keep in mind that you are not alone on the trails; be respectful of others and nature's serenity.

☞ Learn to know and respect the local fauna and flora: gathering certain plants is prohibited.

☞ Do not leave behind waste or other traces of your passage. Carry them with you until you reach the next dustbin

☞ Be careful not to damage fences or plantations. Do not disturb domestic animals or herds.

☞ Don't ever forget to close enclosures and gates behind you.

☞ Keep dogs on a leash.

☞ Enquire with the villages for information on hunting seasons. Some circuits may be dangerous.

☞ To stay safe while you hike, you can hire the services of a professional: mountain guides are available for pedestrian, equestrian or mountain biking excursions.

All the hiking circuits have been renovated and marked out by the community of municipalities Bassin de Vie de L'île Rousse

Information at the tourist board :

In Calvi : + 33 (0)4 95 65 16 67 - In Île Rousse : + 33 (0)4 95 60 04 35